
Compte rendu CA  23/06/2022 

Présent : David, Thomas, Jean‐Luc, Valentin, Stéphane (en retard sans gâteau), Robin, Benoit, Julien, 

Ivan, Christophe, Annie, Guillaume (en retard mais avec un gâteau). 

Excusé : Jean‐Brice, Ingrid 

Absent : 

BILAN SAISON SPORTIVE 

Baby : entre 10 et 12 à l'année, bonne ambiance, bonne implication des parents. 

‐9 : Robin et Anothaï au fur et à mesure. Entre 12 et 17 enfants. Trop de matchs pour les parents 

apparemment. Quelques montées en ‐11 

‐11 : moitié moins d'enfants que les autres années. Covid, changements d'horaires, difficile cette 

année. Interventions dans les écoles pour essayer de compenser pour la saison prochaine. Pas de 

championnat cette année. Tension avec les  parents par rapport au niveau de jeu et à certaines 

défaites. Belle génération de filles en première année. 

‐13f : 7 filles, qualifiées en poule basse. Amusement en 2ème partie de saison, elles ont bien travaillé 

tout de même. 

‐13g : frustration de la non inscirption en AURA, finit à 20‐21 gamins. 2 équipes. Super volontaires, 

même si parfois compliqués de les entrainer. 3 entrainements/semaine.  

‐15f : compliqué dans le nombre, équipe inscirte en janvier, compliqué dans la motivation des filles et 

de Sylvain également. Benoit intervient pour dire que c'était compliqué avec l'arbitrage. Annie n'a 

pas eu de soucis dans l'entrainement. Il faut une petite mise au point pour l'année prochaine. 

‐15g : première partie 3ème, poule haute 4ème. Bien .débuté, une grosse défaite a mis un peu le 

bordel dans l'équipe. Super groupe, les parents comme les gamins. Peut‐être un impact du manque 

de handball covid. 

‐18f : 1ère de la première phase et on est à notre place en 2ème phase, 2ème derrière Le Pouzin 

‐18g : Super groupe, 3ème à la fin, belle surprise, des gars supers. Belle ambiance. Gabin sortait de 

Paul Pascal. 

Séniors filles : Beaucoup de filles, forfait en fin d'année. Des filles qui bossent, très hétérogènes. 

Super groupe, belle aide de la part de Sébastien Bariot. 

Loisirs : belle saison, des arrivées seniors, quelques loisirs de Vals. Les gars s'entendent très bien avec 

quelques filles. David intervient pour dire qu'il espère que les loisirs ont compris qu'ils faisaient partis 

du club, on espère que pour la saison prochaine il y aura un échange réciproque. Merci aux 

encadrants pour leur comportement. 

 

 



SENIORS GARCONS 

Réunion lundi 21, 11 présents : 14 sur le papier. Peu sur le papier, il faudrait monter à 17‐18 gamins. 

Pas de gardiens à part Max, mais possibilité d'avoir un gardien ‐18. Sûrement une inscription en Div1.  

RENOUVELLEMENT LICENCES 

On lance les licences dès maintenant. On attend le prix du comité pour lancer le prix des licences 

club. Les renouvellements sont lancés. 

SAISON SPORTIVE 22/23 

Manque entraineur en ‐13g2, ‐15f, ‐15g2. Moins de manque que prévu. 

Convention ‐13f, possible avec Pierrelate. Annie est partagée mais pour la convention. Le CA vote 

pour la convention : Benoit, Guillaume et Stéphane ont voté contre. 

Bien remettre AU CLAIR les conventions qui ont été signées ! Il faut que les conventions soient 

montrées avant.  

Convention avec Montélimar n'est pas reconduite. Noan part, Anicet part aussi.  La commission 

sportive a proposé de payer la mutation de Noan, mais elle a refusé.  

‐13g Montélimar a relancé pour une convention avec nous. Ivan a discuté avec Robin. Les parents ne 

sont pas très chaud. Même formule que pour les 13f. 

REPRISE ENTRAINEMENTS 

 

ECOLE D'ARBITRAGE 

Fin des formations des binômes déjà en place. Pas trop aller chercher une autre vivier. Indémnités en 

carte cadeau. Toutes les rencontres sauf 2 ont été arbitrés → 65 matchs. 785 euros pour le club. De 

beaux binômes à suivre. Une belle reconnaissance de la part de la FFHB. Merci à Stephane et à Philou 

qui ont trouvés des partenaires privés. 

CAISSE DEPLACEMENT SENIORS FILLES 

 

 

Julien annonce que c'est son dernier CA. 

 

Fin de la réunion à 22h 


